

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Kristina Frank

ANTRAG
19.08.2015

Brettspiele in Städtischen Parkanlagen

Das Baureferat prüft, ob und wo Brettspiele in Städtischen Parkanlagen als gesellschaftliche Freizeitgestaltung eine sinnvolle Ergänzung zum bisherigen Freizeitangebot für Menschen jeden Alters bieten können.

Begründung:

Die zeitlosen Klassiker wie Mühle, Schach oder Dame werden auch heute noch ihrem Ruf gerecht. Leider fehlt es jedoch an Strukturen innerhalb der Landeshauptstadt München, die entsprechende Interessengruppen auch im öffentlichen Raum ans Spielbrett bringen. Nach dem Vorbild etwa des Bryant Park in New York City könnte das städtische Freizeitsportangebot durch seine Erweiterung auf Brettspiele neben der körperlichen Ertüchtigung den Geist fit und aktiv halten. Dabei könnten Spielbetreuer interessierten Gästen auch die Regeln bislang unbekannter Spiele erklären oder für Fragen zur Verfügung stehen.

Genau wie andere Sportarten, z.B. Fußball, bringen auch Brettspiele alle Gesellschaftsschichten zusammen. Das, was zählt, ist der Spaß am Spiel!

Kristina Frank
Stadträtin